

Schwarz Weiß Westbahn Wien - SWW



> Unser Verein feierte vor 4 Jahren sein 60 jähriges bestehen. Seit der Gründung beheimatete er viele Spitzenathleten. Diese sind eng mit der Erfolgsgeschichte des OKV verbunden. Zahlreiche Olympiamedaillengewinner, Weltmeister im Kajak, Canadier und Wildwasser, WM-Medaillengewinner und Staatsmeister waren und sind sportliche Aushängeschilder. Der Verein ist im Kuchelauer Hafen gelegen und seit jeher fixer Bestandteil der hier angesiedelten Kajakfamilie.

Nach etwas ruhigeren Jahren ist seit einiger Zeit wieder ein Leistungssportlicher Betrieb entstanden. Derzeit trainiert eine junge Schülerkajak-Rennmannschaft unter meiner

Leitung. Das Team konnte trotz ihrer Jugend (8-12 Jahre) schon viele nationale Regatten für sich entscheiden.

Unter der Leitung von Barbara Hofmann wurde in den letzten 4 Jahren ein schlagkräftiges Drachenbootteam formiert. Das aus einem Firmenevent entstandene Amateur-Boot fand beim „Schwarz Weiß“, wie der Verein österreichweit genannt wird, einen sportlichen Hafen. In der Zwischenzeit mischten sich Kajakfahrer in das „Dreamboat“ und internationale Auftritte wie bei der IDBF Clubcrew EM 2009 in Budapest und 2010 in Amsterdam zeigen uns, daß wir im Amateurbereich sehr gut mithalten können.

Für die kommenden Jahre sind Kooperationen mit Schulen und Firmen geplant um unseren Sport einer noch breiteren Masse präsentieren zu können.

Neben dem Leistungssport wird von uns auch der Breiten- und Gesundheitssport angeboten und ausgeübt. Durch die Errichtung des Donaukraftwerks Freudenau ist die Donau außerhalb des Kuchelauer Hafens zu einem wunderbaren



Gewässer für Wanderpaddler geworden. Kleine Wanderfahrten in Wien, auf der Donau, neue Donau oder in die Korneuburger Au sind für Genußpaddler problemlos durchführbar. Der Hafen bietet wiederum, wie eh und je, eine optimale Trainingsanlage für den Leistungssport. Rennsportler jeder Altersklasse sind am Wasser unterwegs und bieten unserem Nachwuchs beste Voraussetzungen zum gemeinsamen Training und Leistungsvergleich.

Die Zukunft kann kommen! - Wir freuen wir uns auf spannende Wettkämpfe, genußvolle Wanderfahrten und jede Menge „Paddler-Zuwachs“.

Günter Hediger